Commitment

30. Weltkonferenz der ISGF in Granada

von Liliana Sotelo (Internationale Sekretärin PGÖ)

Vom 17. bis 22. September 2024 fand die 30. Weltkonferenz der International Scout and Guide Fellowship (ISGF) in Granada in Spanien statt. Rund 600 Teilnehmer*innen aus über 60 Ländern kamen unter dem Motto Commitment zusammen. Der Begriff Commitment symbolisiert das Engagement und die Verantwortung der Mitglieder, sich aktiv für eine bessere Zukunft einzusetzen.

Neben intensiven Gesprächen, Workshops und Sitzungen bot die Konferenz kulturelle Höhepunkte, wie eine unvergessliche Nachttour durch die Alhambra, der Andalusische Traum, eine Festung von unvergleichlicher Schönheit, die vor etwa 800 Jahren erbaut wurde und die Besucher*innen immer noch fasziniert. Seit 1984 gehört die Alhambra zum UNESCO-Weltkulturerbe.

Wir besuchten die Altstadt von Granada mit dem arabischen Viertel "el Albaicín" oder die Kathedrale.

Ein wichtiger Workshop, organisiert von Norwegen und Italien, führte zur Resolution zur "Agenda 2030 für nachhaltige Entwicklung",

mit Fokus auf die Punkte 10 (Ungleichheiten verringern), 12 (verantwortungsvolle Konsum- und Produktionsmuster) und 13 (Klimaschutz). Die Generalversammlung genehmigte zudem den Finanzbericht der letzten sechs Jahre. Für die nächste Weltkonferenz 2027 war Senegal der einzige Kandidat. Die Frist für weitere Bewerbungen wurde bis März 2025 verlängert.

Zum Abschluss wurden drei neue Mitglieder ins Weltkomitee gewählt: Sue Page (England), Essia Fathallah (Tunesien) und Greg Davis (Australien). Ana Rodrigues aus Portugal, die als neue Weltpräsidentin des Weltverbandes ernannt wurde, wird weiterhin von Vanessa Hoogenbergen und Bani Prosper unterstützt, die ebenfalls im Amt bleiben. Diese Mischung aus erfahrenen und neuen Mitgliedern wird die Arbeit des Weltkomitees in den kommenden Jahren prägen.

Die Konferenz endete mit einem stimmungsvollen Abend, begleitet von der Tuna de Medicina, die nur aus Frauen besteht.



Die Deligierten aus Österreich Liliana Sotelo und Bernhard Müller.



Die Tuna de Medicina am letzten Abend der Konferenz. Eine Tuna ist eine musikalische Truppe, deren Tradition bis ins 13. Jh. zurückgeht, als die Studenten mit Straßenmusik einige Münzen zum Essen verdienen mussten.











www.lucky-printer.at





www.salzkammergut-druck.at

Standort Rohr www.mittermueller.at

Standort Traun www.stiepel.at 4820 Bad Ischl Salzburger Str. 32 www.wigodruck.at

4240 Freistadt Werndlstraße 2 www.lucky-printer.at